

Communiqué de presse

Hommage à Bernard Peltriaux, à la Maison du Département

Châlons-en-Champagne, le 6 janvier 2015

Jusqu'au 13 février 2015, la Maison du Département rend hommage à Bernard Peltriaux en accueillant ses œuvres pour une dernière rétrospective.

Près d'une cinquantaine d'œuvres a été regroupée par son épouse afin de nous permettre de découvrir ou redécouvrir l'univers de ce peintre rémois, disparu il y a maintenant seize années.

Formé aux Beaux-Arts de Reims de 1938 à 1941, puis à l'Ecole Normale d'Enseignement Technique Supérieure Arts et Arts appliqués à Paris dès la fin du second conflit mondial, Bernard Peltriaux vit sa passion en enseignant au Lycée Roosevelt de Reims et en démarrant en parallèle une carrière d'artiste peintre.

Rapidement remarqué dans les salons et les galeries parisiennes, l'artiste rémois s'attache à témoigner du charme de la Vie, et dédie ses toiles à la femme dévoilant ses talents de séductrice à travers différentes époques avec en point d'orgue la Belle Epoque et les années 30.

Artiste expressionniste, Bernard Peltriaux fut le peintre de la réalité poétique, reconnu par la Maison des Artistes à Paris.

En accueillant cette exposition à la Maison du Département, la collectivité départementale souhaite non seulement accompagner les pratiques artistiques mais également démontrer toute la richesse du vivier marnais.

Cette **exposition** est proposée à la Maison du Département, située au 18 rue Carnot à Reims, du **6 janvier au 13 février 2015**.

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi : de 9h à 18h.

Renseignements : Maison du Département – 03 26 83 56 10

Entrée libre.

Contact : Brigitte HOURLIER

Tél : 03 26 69 52 03

Courriel : hourlierb@cg51.fr